



El urbanismo es lo que define a González además del color rojo y amarillo.

• Lizeth González estará en Arte Mujer

Urbanismo colorido

Efrén López Madrigal

elopez@prensalibre.co.cr

Su personalidad explosiva se refleja en parte de lo que ella quiere pintar en sus obras. Cada una de sus propuestas es viva, dinámica y con mucho color.

Lizeth González afirma sentirse orgullosa de ser parte de esta feria que año a año expone todo el talento de las artistas costarricenses que dan a conocer su trabajo ante un público variado y con

mucho deseo de conocer lo que se hace en Costa Rica.

“A mí este tipo de ferias me gusta mucho, porque siempre me va bien y tengo mucho contacto con los clientes que me enseñan mucho por medio de sus comentarios y críticas positivas que me hacen crecer como artista”, comentó González.

La artista asegura ser apasionada de la espátula y con pinturas crea obras llenas de urbanismo, bodegones y otras piezas que tienen varios usos en el hogar.